
 

令和３年度第 1回岐阜市自然環境保全推進委員会 

普及・活用部会 議事概要（11月 2日） 
 

1 審議事項 

 

（１）部会長及び副部会長の選出 

部会長に野尻委員、副部会長に市來委員を選出いたしました。 

 

（２）「岐阜市生物多様性プラン」の普及・活用方法について 

自然の楽しさや、楽しさの向こうにある自然と暮らしのつながりを、どのように 

市民に意識してもらい、周知していくかについて、意見交換を行いました。 

 

 

意見の内容 

・生物多様性シンポジウムの開催に際し、YouTubeを活用したり、取組みの周知をす

るなど、様々な形を通じて、色々な人に知ってもらうと良い。 

 

・アースレンジャー自然体験塾の保護者版や、多面的な自然への関わりができるよ

うなテーマを加えるなど、メニューの開発や、きっかけ作りに地道に取組んでも

らいたい。 

 

・学校の環境教育を充実させ、岐阜市の自然環境に対する考え方などが伝わるよう

プログラムを考えていくと良い。 

 

・委員の一人として、一般の人の声を伺いながら、興味を持ったり面白いと思える

アイデアを出していきたい。 
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